



NEWSLETTER

Ausgabe: Mai 2019

Sommerfahrplan FCB

8. Juli
Trainingsauftakt
- 15.-24. Juli
Audi Summer Tour USA
18. Juli (5 Uhr Ortszeit)
Audi Football Summit
FC Bayern vs. Arsenal
London (Los Angeles)
21. Juli (2 Uhr Ortszeit)
Audi Football Summit
FC Bayern vs. Real Madrid
(Houston)
24. Juli (3 Uhr Ortszeit)
T-Mobile Showdown
FC Bayern vs. AC Milan
(Kansas)
- 30./31. Juli
Audi Cup – FC Bayern, Real
Madrid, Tottenham Hotspur
und Fenerbahce Istanbul
3. August
DFL Supercup
FC Bayern vs. Borussia
Dortmund
- Ab 5. August
Trainingslager in Rottach
Egern
- 9.-12. August
1.Runde DFB Pokal
16. August
1.Spieltag Bundesliga
25. August
Traumspiel FC Bayern vs.
Fanclub Vilshofen Rot-
Weiss

Servus FC Bayern Freunde!

Es ist vollbracht! Der FC Bayern München holt das Double 2019. **Vorneweg möchte ich dem FC Bayern München und dem ganzen Team im Namen der FC Bayern Freunde Liechtenstein ganz herzlich zum Double 2019 gratulieren!** Wir sind stolz auf euch. Was für eine tolle Leistung unserer Mannschaft gegen Eintracht Frankfurt. Man hat wirklich gesehen wie sehr die Mannschaft bereit ist für den Titel zu kämpfen, jeder hat alles nur Mögliche in die Waagschale geworfen. Lediglich beim 1:1 Ausgleich kam ein Hauch von Zweifel auf, dass es noch knapp werden könnte. Doch die Antwort der Bayern liess nicht lange auf sich warten und am Ende markierten die Legenden Ribéry und Robben in ihrem letzten Heimspiel den Schlusspunkt zum 5:1. Um es mit den Worten von Hoeneß zu sagen. In einem Drehbuch wäre die Geschichte wohl genau so geschrieben worden wie sie an diesem Spieltag geschehen ist. Besser kann eine Saison nicht zu Ende gehen.

Eine Woche später eine ähnliche Situation. Die Bayern zeigten ein gutes Spiel und setzten sich in einem hochkarätigen Spiel mit 3:0 durch. Aber auch Leipzig hatte sehr gute Torchancen und wollte diesen Titel, wie man so gehört hat und von den Fans mitbekam, um jeden Preis. Doch die individuelle Qualität der Bayern liess unseren Kapitän Manuel Neuer am Ende den Pokal in den Berliner Nachthimmel stemmen. In diesem Finale kamen dann auch Robben und Ribéry wohl zu ihrem endgültig letzten Pflichtspieleinsatz für den FC Bayern München. Daher bleibt jetzt nur noch eines:

Die FC Bayern Freunde Liechtenstein möchten sich ganz herzlich bei Ribéry, Robben und Rafinha für die gemeinsame Zeit, die tollen Erfolge, die gemeinsamen Niederschläge und vor allem legendären Tore bedanken! Wir wünschen euch das Beste auf eurem weiteren Weg. SERVUS UND BIS BALD!



Rot Weisse Grüsse
Laurin Müller



Fanturnier in Rüthi

Unser Fanclub nimmt dieses Jahr am Sa 6. Juli 2019 beim Grümpeltturnier in Rüthi teil. Jährlich findet dort eines der grössten Grümpis in der Region statt und der FC Rüthi stellt neben dem Turnier ein riesiges Unterhaltungsprogramm auf die Beine.

Wir sind daher noch dringend auf der Suche nach weiteren Mitgliedern für unser Team. Wir wären wirklich froh über jeden weiteren Spieler. Alter, Geschlecht und fussballerisches Können sind völlig egal, da es lediglich um den Spass geht! Also bitte meldet euch doch direkt beim Organisator Michael Wanger, oder sonst bei einem Vorstandsmitglied oder wie immer unter info@fcbfl.li. Alle Informationen findet ihr unter <https://www.gruempel-fcrueethi.ch/>.

Falls ihr wirklich nicht Spielen wollt freuen wir uns auch sehr über die Unterstützung von der Seitenlinie. Wie ich schon erwähnt habe gibt es auch neben dem Turnier ein tolles Unterhaltungsprogramm.

Zurück in Liga 3

Kurz nachdem die Profis das Double perfekt gemacht haben und die Pokale in der Heimat auf dem Marienplatz präsentierten stand schon das nächste äusserst wichtige Spiel für unseren Club an. Im Grünwalder Stadion spielten am Sonntag 16:00 die FC Bayern Amateure gegen die zweite Mannschaft des VfL Wolfsburg. Es war das Rückspiel um den Aufstieg in die dritte Liga. Nachdem man Auswärts mit 3:1 verloren hatte war die Ausgangslage allerdings nicht optimal. Noch schlimmer schiens als Wolfsburg in der 8 Minute erneut mit 1:0 in Führung ging. Doch die Amateure bewiesen, wie schon öfter diese Saison, ihr Talent und konnten die Partie schlussendlich noch mit 4:1 für sich entscheiden. Somit steigen sie seit 2011 erstmals wieder in Liga 3 auf. Für die Nachwuchsabteilung ist dies ein äusserst wichtiger Schritt und ein toller Grundstein für die Zukunft unseres Vereins sowie der Ausbildung zukünftiger Topstars. Wie wichtig dieser Aufstieg ist, war auch im Publikum zu sehen. Viele tausend Bayernfans waren vor Ort und neben Uli Hoeneß waren zahlreiche Spieler der Profimannschaft im Stadion, welche nach dem Spiel lautstark mit den Amateuren auf dem Platz feierten. Zudem wird es in der 3. Liga einige sehr attraktive Begegnungen geben. Neben Kaiserslauten, Rostock, Unterhaching, Braunschweig und Cottbus spielt der blaue Konkurrent aus München eben auch in jener Liga. Also heisst es nächstes Jahr endlich wieder zweimal DERBYTIME! jährlich in München. Wir gratulieren ganz herzlich zur Regionalliga Meisterschaft und zum Aufstieg!! Auf eine tolle Saison und packende Spiele in der nächsten Saison.

